



Messe des Cendres 18 février 2026

Messe des cendres à 18h30 église Saint Pierre aux Liens de Villefagnan

Entrer en Carême avec le cœur ouvert !

Chaque année, avec la **Messe des Cendres**, l'Église nous fait entrer dans le temps du Carême. Cette célébration marque le début d'un chemin de quarante jours qui nous conduit vers la grande joie de Pâques.

Pourquoi les Cendres ?



Au cours de la messe du **Mercredi des Cendres**, le prêtre impose les cendres sur le front des fidèles en disant :

“Convertissez-vous et croyez à l’Évangile”

Ce geste sobre et fort nous rappelle deux réalités essentielles :

- **Notre fragilité** : nous ne sommes pas tout-puissants. Nous dépendons de Dieu.
- **L'appel à la conversion** : Dieu nous invite à revenir à Lui de tout notre cœur.

Les cendres qui sont issues des rameaux bénis de l'année précédente lors du Dimanche des Rameaux.

Quarante jours pour se préparer à Pâques !

Le Carême dure quarante jours, en référence aux quarante jours de jeûne de Jésus au désert. Ce temps est une préparation intérieure à la fête de Pâques, cœur de notre foi.

Le Carême n'est pas un temps triste, mais un **temps de vérité et d'espérance**. En reconnaissant nos fragilités, nous laissons le Christ venir nous relever. La Messe des Cendres nous met en route .

Un chemin de conversion, marqué par trois pratiques essentielles :

La prière,Le Jeûne ,le Partage



Un temps de grâce pour tous !

Entrons donc dans ce Carême avec confiance. Acceptons de nous laisser transformer, pour que la lumière de Pâques rayonne davantage dans nos vies, nos familles et notre paroisse.

Bon chemin de Carême à tous !

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 20/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/nord-charente/actualites/messe-des-cendres-18-fevrier-2026/>